

CHRONIQUE

Association italienne pour l'hygiène.

Les hygiénistes d'Italie réunis au congrès national tenu à Trente en mai 1921 ont transformé en une « Associazione italiana per l'Igiene » la « Federazione nazionale fra le Associazioni del personale addetto alla vigilanza igienica », dans le but de comprendre dans la nouvelle association non seulement les partisans de l'hygiène, mais encore les organisations, les municipalités, les associations et les institutions qui s'intéressent au problème de l'hygiène. L'Association a son siège à Rome, 25, via Vittorio Veneto 96, et se propose les buts suivants :

- a) Organisation de congrès annuels d'hygiène.
- b) Etude des problèmes d'hygiène.
- c) Propagande pour l'hygiène.
- d) Oeuvre de propagation et de diffusion envers l'Etat, les provinces et les communes pour l'accroissement des services de surveillance hygiénique et pour l'application des lois sanitaires.
- e) Tutelle éventuelle des intérêts des membres et des organisations adhérentes.

Deux princesses cambodgiennes à la maternité de Pnom-Penh ¹.

Le roi du Cambodge, voulant démontrer tout l'intérêt qu'il porte aux œuvres d'assistance, a fait désigner deux princesses, ses petites-filles, comme assistantes-accoucheuses à la maternité de Pnom-Penh.

Cette désignation significative peut avoir une répercussion heureuse et une valeur de propagande, les femmes indigènes éprouvant toujours une certaine répugnance à se confier aux sages-femmes et aux médecins accoucheurs.

¹ *Le Temps*, 6 décembre 1921.